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市政懇話会が開催されました！ 

１０月１８日、湖東地区の問題や課題を話し合う市政懇話会が開催され、東近江市長をはじめ市の幹部と湖東地区の自治  
会長およびまち協の役員が参加しました。 
以下は要望事項と回答です。 

 
Ｑ：県道雨降野今在家八日市線のバイパス計画の早期実現について 
Ａ：県の道路整備アクションプランでは、検討路線であるが、次年度見直しされるので、 
  整備路線に格上げしてもらうように、知事および国会議員に要望しています。 
 
Ｑ：県道・市道を照らす防犯街路灯の充足対策と路面環境（舗装等）の改善について 
Ａ：平成29年３月末で商工会が設置している防犯街路灯が廃灯されるので、集落内は必要であれば自治会で維持管理をして

いただきたい。公益性の高い通学路および集落間は、現場を見て検討します。 
路面環境については各地区からの要望が多いので、道路パトロールをしながら、優先順位を決めて改修していきます。 

 
Ｑ：農地転用の規制緩和について 
Ａ：集落周辺の農地については、集落の合意があれば農地を外せる条例ができました。個別に案件ごとに相談して下さい。 
 
Ｑ：東近江市商工会の移転に伴う、駐車場の確保及び湖東コミュニティセンターの改修について 
Ａ：平成29年度から、東近江市商工会が、湖東支所の一角を使用されますが、商工会の公用車および職員の駐車場は、近隣

の駐車場を利用されます。 
コミュニティセンターの改修は、今年度、多目的ホールステージの緞帳やスクリーン等の改修を実施します。次年度以降
は中庭のタイルや多目的ホールのつり天井等を順次改修していきます。 

 
これからも、まち協では、住み良い町を目指して、湖東地区が抱える課題等に対し、東近江市と協議を行っていきたいと  

考えています。そのためには、皆さまにもまち協に対して、どしどし要望や課題をお聞かせいただきたいと思います。 
 

コミュニティバス地区別意見交換会 
10 月 6 日、湖東コミュニティセンターにて、東近江市コミュ  

ニティバス地区別意見交換会が行われました。 

この意見交換会は、東近江市が来年４月にコミュニティバスの 

運用を見直すにあたって、各地区の要望等を聴取するために開催さ

れたものです。 

市の担当部署からは、コミュニティバス【ちょこっとバス】と   

【ちょこっとタクシー】について、現在の利用状況や課題等につい

て説明がありました。 

出席者からは、【ちょこっとバス】について、次の意見がありま

した。 

・現在の運行時間帯では通勤に使えない。 

・雨の日はバスが遅れるので困る。 

・湖東記念病院を経由して行くバスがほしい。 

また、【ちょこっとタクシー】については、 

湖東地区は現在利用者がすごく少ないことから、どのようにすれば 

もっと利用をしてもらえるのかについて話し合いました。 

コミュニティバスは、高齢者をはじめとした交通弱者の重要な 

移動手段として、今後も 

継続運行が望まれます。 

意見交換会で出た要望を 

運行見直しに、ぜひとも 

生かしていただきたいと 

考えます。 

（松野） 

まちづくり計画書の改定 
現在、まち協では、「湖東地区まちづくり計画書」の

改訂に向けて、アドバイザー契約した「農楽」と共に  

順次作業を進めているところです。 

次の計画書は、限られた陣容で作成するのではなく、 

湖東地区内でまちづくり活動をしているキーパーソン

（鍵となる人）の意見を十分に反映して、実行性ある 

計画の策定を目指します。 

作業の工程は、第１段階のキーパーソン等に対する 

ヒヤリング調査を終え、これからは３回の意見交換会を

踏まえて得られた住民の想いを計画に反映させていき

ます。 

第１回の意見交換会では、ワークショップ形式で実施

し、参加者には、「今、湖東にとって必要な取り組みと

自分がしたい取り組み」を考えていただきました。 

“５年後の湖東をこんな地域にしたい”という皆さんの

想いを「湖東地区まちづくり計画書」に盛り込んでいく

予定です。 

意見交換会の様子 
ワークショップの様子 

懇談会の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月21日、湖東体育館で、湖東子育て支援センター主催の“親子みらいちゃん

ルーム”が、運動会を開催しました。 

『わ～お！』の曲で元気に体操をした後、かけっこやバルーンを使った遊戯など

をしました。会場には赤ちゃんのお世話をするボランティアの方もいて、お母さん

も子どもも安心して運動会を楽しみました。 

運動会の最後には、手作りのかわいいメダルをもらい満面の笑みがこぼれました。 

 

～ 地域の話題～ 親子みらいちゃんルーム運動会 

 

１０月２１日、よっちゃんは、ことう健康夢クラブ主催の「エアロビクス教室」に参加しました。 
今回は健康推進委員とタイアップしたエアロビクス教室で２4名が参加しました。 
講師は、ことう健康夢クラブ・エアロビクス教室専属の高橋 美紀 先生です。まずウォーミングアップのストレッチ体操  

から始まりした。体が、じわ～と暖かくなってきます。 
この教室は先生がアレンジされたエアロビクスで、ＴＶコマーシャルで行っているような過激な動作ではなく、ウォー  

キングを基本とした動作です。音楽に乗って体を動かすエアロビクスは運動音痴な私でもたいへん楽しくできました。また、
一つひとつの動きについて、先生から機能効果などの説明を受けました。 
エンディングは、バランス感覚とリラクゼーションを取り入れたスローな動作でクールダウンして終了となりました。  

約１時間３０分、よい汗をかきました。機会があれば次回も参加したいと 
感じました。（よっちゃん） 
 
※ ことう健康夢クラブ主催の健康づくり活動は、男女問わず誰でも参加できます。 

今後の予定は、 
 

１２月 ９日（金） 健康体操 
（湖東中学校体育館 高橋 美紀 先生） 

 １月２９日（日） ヘルシー クッキング 
（湖東コミセン調理室 健康推進委員 夢クラブ合同事業） 

詳しくは、湖東コミセンまでお問い合わせください。 
 

 

 

バルーンを楽しむ参加者 

青少年育成市民会議 湖東支部 地域活動部会では、10月22日、『ぶらり！湖東まち探検』を開催しました。 

今回は、湖東第三小学校から出発し、清水中町の鴨の飼育の様子を見て、「山の神」神社、善明寺、鹿島神社、旧湖東    

歴史民俗資料館、押立神社宝物館、押立神社本殿まで、随時説明を聞きながら老若男女36名が探検しました。 

当日は、絶好のハイキング日和で、自由参加の赤塚古墳群まで足を延ばされる方もおられました。 

【参加者の感想です】 

小 学 生：楽しかった。カモが可愛いかった。 

３０歳代：普段見られない物がたくさん見られて良かった。 

５０歳代：近くに住んでいても知らない所ばかりで、大変 

勉強になった。 

よっちゃんの エアロビクス教室に挑戦！！ ～ ことう健康夢クラブ ～ 

音楽に合わせて体を動かす参加者 

『ぶらり！湖東まち探検』 開催！ 

押立神社にて集合写真 

善明寺 阿弥陀如来坐像を拝観 
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１日 （木）13:30～ 書道教室

６・20日（火）10:00～ フラダンス教室

10日 （土）９:00～ こどもクッキング教室

12日 （月）19:30～ 三味線に挑戦

13日 （火）13:30～ パティシエに学ぶ本格ｽｲｰﾂ教室

13日 （火）19:30～ コーラス教室

22日 （木）19:30～ 四季の花に親しむ教室

　　    12月　さざんか学習講座

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

～まちカフェ通信～ 
１２月のまちカフェは下記のとおりです。 

★１回目・・・【楽しくおしゃべりしましょう】 

１２月 ５日（月）１０時～１４時 

★２回目・・・【寄せ植えを楽しもう】 

１２月１６日（金）１１時～１２時  

参加費 1,000円  申し込み 12/1～12/9 

マスダ園芸さんを講師に迎えて寄せ植えします。 

寄せ植えで年末年始を迎えませんか？ 
 
《場 所》 湖東コミセン別館 多目的ホール 

コーヒー（デザート付）を２００円で提供します。 

「ことうふるさとまつり２０１６」  
盛大に開催された「ことうふるさとまつり2016」。湖東コミュニティセンターでは、展示の部を11月2日と3日

の両日に行いました。幼児園、小中学校、文化協会、一般、各種団体等の作品が、ところ狭しと展示され、多くの来場

者でごった返しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１２回東近江市民体育大会の結果 

本市最高のスポーツの祭典として、「東近江市民体育大会」が、10 月 16 日、23 日に開催されました。湖東地区    

から７競技（軟式野球、ソフトボール、ソフトバレーボール、卓球、ゲートボール、グラウンドゴルフ、ボーリング）

に参加しました。地区対抗制で競い、湖東地区の皆さんがたいへん活躍しました。 

《優 勝》ボーリングの部 ・・・小林 三男さん、山田 好子さん、澤村 喜久男さん 

    卓球の部（男子）・・・山田 博規さん、加藤 忠弘さん、西澤 誠さん、山北 俊紀さん、村田 吉則さん 

    卓球の部（女子）・・・青山 静華さん、中嶋 真奈海さん、吉田 菜摘さん、中澤 佳奈美さん、山川 美代子さん 

《第2位》ソフトバレーボール部・・・チーム「ハマナス」の皆さん 

《第3位》ゲートボール部・・・伊藤 淑子さん、松原 米子さん、松原 寿子さん、森田 茂市さん、松原 太さん 

「２０１６ことうスポーツフェスタ」中止について 

 雨天中止に際し、開催に向けて準備・ご協力いただきました各自治会の皆さまに多大なご迷惑をおかけしましたこと、

心よりお詫び申し上げます。 ことう地区体育協会 会長 藤野 保 

 

湖東コミセンの貸出物品に「ドミノ」を追加しました。各自治会（子ども会等）でご利用の場合お申し出ください。 

http://www.sukisuki-koto.jp/
mailto:suki-koto@e-omi.ne.jp
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